

ちびっこ チャンピオン

「ねがいをかなえて！
ぼくのわたしのサンタさん♡」

みはる保育園

- | | |
|-----------------|----------------|
| (左上から) | (左下から) |
| さかさきてんえいくん(4さい) | つぼね あおいさん(5さい) |
| やまもとはるとくん(5さい) | いわやしょうまくん(3さい) |
| さかさきみづきさん(6さい) | さかさきいつきくん(1さい) |
| まつさわゆうりくん(5さい) | よしたみ ゆさん(2さい) |
| いしざわと わくん(5さい) | さかさきの いさん(2さい) |
| | まつさわせいたくん(2さい) |
| | よしたひすいくん(4さい) |
| | ふじむらひまりさん(4さい) |



このコーナーでは、元気いっぱいな園児達の作品をご紹介します。

深浦町の花



福寿草

深浦町の木



樺

深浦町の鳥



カモメ



このコーナーでは
誕生日を迎えた子
びっこ達をご紹介します



まつさわ せいだ
松沢 惺大くん
(広戸) R4年12月4日
「うちのめここ
元気に大きく育ってね♡」



さかい ゆうと
堺 優翔くん
(岩崎上) R2年12月18日
「4歳おめでとう★パパみたいに大きくなっ
てねー！目指せ仮面ライダー😊」



さいとう うた
斉藤 宇汰くん
(追良瀬) R2年12月11日
「恐竜大好き！我が家の
ティラノザウルス♡」

草創教育長の

「今月の一枚」

守り続ける

北金ヶ沢の大銀杏が見頃です。母乳を授けるご神木として、古くから崇拜されています。

十年ほど前、私が修道小学校在勤中、この木について子ども達に熱心に指導下さったのが故五十嵐和雄先生でした。私も木の下で、もしかしたら子ども以上にワクワクして、紙芝居でも見る気分で先生の話に聞き入ったものです。

母乳が授かるご祈禱をしたのは先生のおばあさんだということ、ご神木だから虫一匹、葉一枚粗末にするなど叱られたこと、木の周辺を公園にして保護する壮大な夢があったこと等々。地域の宝を懸命に守り続けた人々の存在を、誠実な語り口で聞いてくれました。

もうお一方、先生のいここにあたる川越祝子さんから、昨年手記が寄せられました。戦後間もなく、一家で台湾から生家に引き揚げた頃の思い出が綴られています。一部で恐縮ですが紹介させていただきます。

産後のお母さんが、白いさらしの袋にお米を入れて、麻のひもで結んで持ってきます。それを木の根に結んで、ばあちゃんが拝みます。家に帰ってそのお米でおかゆを炊いて食べるとお乳が出るのだそうです。戦後の食糧難の時代、

母乳が出ないのは大変なことだったと思います。「お乳が出た」とお礼参りに来る人もいました。年月が過ぎ、垂乳根の銀杏が日本一の木になり、大切に守られている事は、大銀杏に縁のある者の一人としてとても嬉しい事です。

大銀杏が、厳しい時代を生きる人々の、まさに心の支えになってきたということ。そして、今や「日本一」と称される存在にまでなつたことへの誇りが、温かく伝わってきます。大銀杏は人々を守り続けてきた。人々もまた大銀杏を守り続けてきた。後世の子ども達に伝えるべきは、実はこのことなのだと思ふためです。

ライトアップは、確かにまばゆく美しい。人もにぎわい町も活気づきます。でも、嘘の美しさは、時に刹那的で、積み重ねてきた人間の思いを見えにくくしてしまいがちです。

私たちがなすべきは、美しさを提供しつつ、綿々と受け継がれてきたお二人のような思いをこそ継承していくことなのです。

(教育長 草創 文)

